



Grève des gardiens de prison

Création : lundi 18 décembre 2017 14:59

Les gardiens de prison vont aller en grève. Les policiers doivent une fois de plus suppléer !

Nous apprenons que des grèves ont de nouveau été annoncées dans les prisons pour les jours à venir.

Nous demandons depuis longtemps une solution structurelle à ce problème permanent. Vu qu'un préavis de grève est toujours en cours et jusque fin de l'année, le SNPS soutient tous les collègues qui veulent se mettre en grève quand ils sont appelés à remplacer les agents pénitentiaires. Une indemnité de grève sera prévue.

Comme exposé dans notre cahier de revendication, nous réitérons notre demande pressante au Ministre de l'Intérieur et au Ministre de la Justice, de trouver au plus vite, une solution à ce problème récurrent.